

## トランザス、IoTの最新情報を提供する メディアサイト「IoTターミナルLAB」をオープン

株式会社トランザス（本社：神奈川県横浜市、代表取締役社長：藤吉英彦）は、IoT及びIoTデバイスを用いたソリューションに関する事例や最新トレンドを発信するメディアサイト「IoTターミナルLAB」（<https://iot.tranzas.co.jp/>）を本日オープンしましたことをお知らせいたします。



「IoTターミナルLAB」では、IoTコントローラー、ウェアラブルデバイス、ホームゲートウェイとして利用可能なSTB等のIoTデバイスやそれらを用いたソリューション、国内外での活用事例等を紹介してまいります。IoTに注目されているビジネスパーソン及びIoTでビジネス上の課題解決を行いたい企業様に有益な情報を発信してまいりますので、是非本サイトをご覧ください。

「IoTターミナルLAB」URL：<https://iot.tranzas.co.jp/>

### 【株式会社トランザスについて】

トランザスは、「しか」にこだわり世の中に無いサービスを創造するために、IoTデバイスの開発・製造からそれを利用したサービスまでを一貫して提供しております。製造するネットワーク機器や研究開発する通信技術を基に、業務用ウェアラブルデバイス、ホームゲートウェイといった製品・サービスを提供しております。

<http://www.tranzas.co.jp/>

本リリースに関するお問い合わせはこちらまで  
株式会社トランザス 担当：稻田（pr@tranzas.co.jp）